



浦安市立日の出小学校

学校だより No.8

令和7年1月28日

<学校教育目標>	強い心とやさしい気持ちをもった人間味あふれる児童の育成 ～やさしく かしこく たくましく～
<めざす児童像>	まなびあい みとめあい ともに生きる 日の出っ子

## 2学期の締めくくりに寄せて

木々の葉が落ち、冬の気配が一段と濃くなっています。今年も残すところひと月となりましたが、保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動に温かいご理解とご協力を賜り、心よりお礼申し上げます。

2学期は、運動会や校外学習など、多くの行事や体験を通して、子供たちが大きく成長する場面がたくさんありました。その背景には、保護者の皆様が日々かけてくださる温かい言葉かけがあります。「頑張ったね」「大丈夫だよ」といった一言が、子供たちの心を支え、学校での挑戦につながっていることを、教職員一同強く感じております。本当にありがとうございます。

学校でも、一人一人の思いに寄り添い、安心して学べる「温かい学校」づくりを職員一丸となって進めています。

12月は2学期のまとめを行うとともに、新しい年へ向けて心を整える時期です。子供たちが自分の成長に気付き、次の学期へ自信をもって進んでいくよう、学校としても丁寧に支援してまいります。

今年1年、子供たちの学びと成長を温かく支えていただきましたことに、改めて感謝申し上げます。どうぞご家族で温かく穏やかな年末をお過ごしください。

## 「冬季休業中の小中学校に日直を置かない日」について

本市では、児童・生徒と教職員の心身の健康保持増進を図るため、冬季休業中に「日直を置かない日」を設けております。今年度冬季休業中の「日直を置かない日」は令和7年1月25日(木)および1月26日(金)の2日間です。この日は、教職員は不在となりますので、緊急な連絡(事故の発生報告、転出入の手続き等)は、浦安市教育委員会までお願いいたします。また、児童・生徒の諸活動(部活動を含む)も原則として中止となります。

保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

なお、1月29日～1月3日の年末年始につきましては、これまで通り休日となります。

<連絡先>浦安市教育委員会 学務課・指導課

電話 351-1111 (代表)

日	曜	12月 の 行 事 予 定
1	月	
2	火	
3	水	委員会活動
4	木	
5	金	学習発表会・学級懇談会 旅行行事、アルバム業者選定委員会
6	土	PTA 運営委員会
7	日	
8	月	ゆりかごの会による読み聞かせ
9	火	学年 PTA 活動 6年
10	水	雪国体験 5年 正月遊び体験 1年
11	木	雪国体験 5年
12	金	雪国体験 5年 被爆体験講話 6年
13	土	
14	日	
15	月	職員会議 書初め指導 4年・5年
16	火	書初め指導 6年・3年
17	水	クラブ活動
18	木	
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	給食最終日
23	火	2学期終業式 11:15下校
24	水	冬季休業 1月5日(月)まで
25	木	小中学校に日直を置かない日
26	金	小中学校に日直を置かない日
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	
1/1(木)～1/4(日)		
1/5	月	
6	火	3学期始業式

## 表彰 ~おめでとうございます!~

### <浦安市青少年健全育成標語コンクール>

最優秀賞 5年 一人ひとりが未来の地球のデザイナー  
優秀賞 6年 目をみて eye さつ 心がけ  
5年 未来とは 好きをえがく ゆめ物語



入選 6年

5年

### <千葉県児童・生徒科学作品展>

科学工夫作品 入選 6年  
科学論文 入選 4年  
1年

## こども県展紙面掲載などのご案内

こども県展への多数のご応募ありがとうございました。県展入賞者の発表や入賞作品の展示会等が実施されますので、お知らせいたします。

### <展示会について> 特別賞・特選・準特選・入選の作品

展示期間 1月6日(火)～1月12日(日) 小1～小3  
1月14日(水)～18日(日) 小4～中3  
\*午前9時～午後4時30分(月曜日休館)



展示場所 千葉県立美術館

### <入選者発表について>

12月9日(火)～12月14日(日)に随時、千葉日報紙上に掲載されます。

## 日の出小学校の風景



### 「けやき学級」

11月8日に浦安市文化会館ではっぴい発表会がありました。日の出南小学校「くすのき学級」のお友達と一緒に、元気に発表していました。



### 「嵐休みの読み聞かせ」

今年で3年目となる、ゆりかごの会の方々による、絵本の読み聞かせがありました。毎回、楽しみにしている児童も多くいます。次回は12月8日に予定しています。

「6年生 修学旅行」 日光の自然や文化、歴史について理解を深めることができました。

